



MANIFIESTO PRO CONGRESO REFUNDACIONAL DE VOX

El **MANIFIESTO FUNDACIONAL DE VOX**, contempla valores que fueron capaces de generar una enorme esperanza en millones de españoles.

Una de nuestras importantes “**RAZONES DE SER**” era la denuncia sobre la escasa calidad de nuestra democracia, sin vínculos entre representantes y representados, y manejada por “*un grupo reducido, cooptado y oligárquico*”.

En la “**AGENDA PARA EL CAMBIO**” se proponía

Una nueva Ley de Partidos que garantice su funcionamiento democrático y la transparencia y equidad de su financiación. La periodicidad máxima de sus Congresos será bienal y estarán abiertos a todos sus afiliados. Los cargos orgánicos y los candidatos a las elecciones serán elegidos por sufragio universal y secreto de todos los militantes en el ámbito territorial que corresponda. Los órganos de dirección de los partidos serán directamente responsables de la buena administración, veracidad y legalidad de sus cuentas.

Como “**COMPROMISOS DE FUNCIONAMIENTO**” se afirmaba:

- 1.- **VOX** se estructurará democráticamente de modo que todos sus candidatos y cargos orgánicos sean elegidos por los afiliados en elecciones primarias y rindan periódicamente cuentas ante ellos, en cuyo nombre actúan.
- 2.- **VOX** se financiará mediante cuotas de sus miembros y donaciones de sus partidarios que serán gestionadas por un Director económico financiero, externo a la estructura política y responsable ante los órganos de gobierno. Las cuentas anuales serán auditadas y publicadas
- 3.- La disciplina de partido no podrá invocarse nunca para coartar la libertad de opinión y expresión de los dirigentes y miembros del partido, puesto que **VOX** acepta como parte fundamental de su capital político la capacidad de análisis y la libertad de iniciativa de sus miembros.

EN LA ACTUALIDAD, ya sea por su rápido crecimiento o por decisiones equivocadas, **VOX** se ha apartado de una de sus más importantes “razones de ser”, de uno de los puntos sustanciales de su “agenda para el cambio” e incumple sistemáticamente lo que eran “compromisos de funcionamiento”:

- **La democracia interna es inexistente y la organización no prevé órganos para encauzarla.**
- **Todos los candidatos se eligen por el CEN, ya sea para cargos orgánicos como electos.**
- **Existen dudas públicas sobre el destino de los fondos económicos del partido no aclaradas.**
- **La libertad de opinión no existe y es perseguida. Es imposible realizar ningún análisis ni existe libertad de iniciativa. Cualquier opinión personal es reprimida o reprendida. Hay un férreo control sobre las redes sociales personales con exigencias y apercibimientos.**
- **Los cargos electos de las provincias estamos abandonados a nuestra suerte y nuestra única misión es obedecer las órdenes de Madrid y callar.**

El evidente abandono de los principios contemplados en nuestro **MANIFIESTO FUNDACIONAL**, la **marcha voluntaria o forzada de personas de gran talla política**, el enroque de la Dirección nacional, el nuevo talante bronco y antipático, el apoyo a la algarada, la negativa a todo por sistema sin plantear alternativas, ha traído como consecuencia una línea ascendente en el **desapego de los españoles** y descendente en las expectativas políticas de **VOX**.



La convocatoria de una Asamblea Extraordinaria, de dudosa legalidad, con la cantinela de fortalecernos “frente a los enemigos de España” no es sino fortalecerse los que tienen el poder del partido para consolidar **VOX** como estructura a su servicio. Un golpe de mano a la venezolana.

El **VOX** que supo hacer muchas cosas bien ha cogido un rumbo de autodestrucción inapelable e insoportable.

Frente a todo ello, los firmantes de este **MANIFIESTO**, todos cargos electos, orgánicos y afiliados de **VOX**

PROCLAMAMOS:

- Que **VOX** es un partido **IMPRESINDIBLE** para el futuro de España. El **UNICO** que se opone a la globalista “Agenda 2030”, el único que está en verdadera sintonía con fuerzas políticas ideológicas que están surgiendo en otras partes del mundo que llevan la **LIBERTAD** por bandera.
- Que **VOX** debemos recuperar la credibilidad ciudadana perdida y ganar el respaldo mayoritario que nos permita alcanzar el poder para cambiar el rumbo de España en la línea que proclama nuestro **MANIFIESTO FUNDACIONAL**, pero para ello debemos primero convertirnos en el partido que decimos que somos, pero verdaderamente **NO SOMOS**.
- Que **VOX** debemos **ESTAR A LA ALTURA DE LA ESPERANZA QUE HEMOS GENERADO EN MILLONES DE ESPAÑOLES**, a los que no podemos defraudar como está ocurriendo cada día: hemos reducido el número de afiliados con derecho a voto y perdido un enorme capital humano que hay que recuperar.
- Que **VOX** debemos dotarnos de unos **ESTATUTOS** que garanticen un funcionamiento democrático y una estructura orgánica que permita la participación activa de los militantes, acorde con la realidad territorial y competencial de España.
- Que **VOX** debemos **RECUPERAR EL CAPITAL HUMANO PERDIDO**. Abrirnos al retorno e incorporación de cientos de personas valiosas que a lo largo de estos años y por el cada vez más irrespirable aire interno, han sido laminadas o han abandonado el proyecto.
- Que para poder convertirnos en el partido de futuro al servicio de España que todos queremos, se convoque a la mayor rapidez un **CONGRESO REFUNDACIONAL** para dotarnos de las herramientas normativas precisas que garanticen una estructura potente, que aseguren un funcionamiento democrático, que aglutine los distintos matices ideológicos existentes en **VOX** y que abran la puerta a órganos que trabajen en la elaboración de proyectos y programas concretos para desarrollar en los ámbitos municipal, autonómico y nacional donde tenemos representación.

No tenemos que cambiar NUESTROS PRINCIPIOS, sino PONERLOS EN PRÁCTICA, para ser capaces de volver a ilusionar a los españoles OFRECIENDOLES un proyecto de CONCORDIA, de ACUERDOS, de ESPERANZA, de FUTURO, de ALEGRIA y de PASIÓN POR ESPAÑA.

En España, 11 de enero 2024